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ATA DA 06ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 
REGIÃO-MG, REALIZADA EM 02/05/2011. 2 

06ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 02 (dois) dias do mês de maio de 2011, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, o Conselho Regional de 4 
Economia – 10ª Região – MG realizou a sua 06ª Sessão Ordinária, com a presença dos Conselheiros e 5 
Economistas: Daniela Almeida Raposo Torres, Carlos Sidnei Coutinho, Cândido Luiz de Lima 6 
Fernandes, Cláudio Gontijo, Lourival Batista de Oliveira Júnior, Fabrício Augusto de Oliveira, Pedro 7 
Paulo Moreira Pettersen, José Roberto de Lacerda Santos; Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari 8 
Veras; e Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. Abertura dos Trabalhos: às 18h00min, 9 
deu-se início à reunião, com a palavra o Presidente Cândido Luiz de Lima Fernandes, que presidiu a 10 
mesa e convidou para assessorar a Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari Veras, e o Gerente 11 
Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. 12 

QUESTÃO DE ORDEM – O Presidente Cândido Luiz de Lima Fernandes apresentou a justificativa 13 
pela ausência do Conselheiro Antônio de Pádua Galvão que, em função de indisposição de saúde, não 14 
pôde comparecer. Foi colocada em votação a aceitação da justificativa pela ausência, sendo aprovada 15 
pelos Conselheiros. O Presidente Cândido informou aos presentes que poderia ser iniciada a reunião 16 
plenária. O Presidente passou aos trabalhos. 17 
I - EXPEDIENTE:  18 

1- LEITURA/RETIFICAÇÃO/APROVAÇÃO DAS ATAS 04ª E 05ª REUNIÃO PLENÁRIA DE 19 
04/04/2011 E 11/04/2011 - O presidente solicitou aos presentes que lessem as atas. Em ato contínuo, 20 
foram aprovadas por unanimidade e assinadas pelos conselheiros as atas das 04ª e 05ª Reuniões 21 
Plenárias. 22 
2- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO QUE TRATA DOS FUNCIONÁRIOS 23 
COMISSIONADOS – O Presidente passou a palavra para a assessora jurídica. A advogada informou 24 
aos presentes que a minuta da resolução foi enviada por e-mail para análise previa. O Conselheiro 25 
Fabrício fez alguns questionamentos sobre as atribuições e salários dos funcionários comissionados. A 26 
assessora jurídica explicou que os salários estão de acordo com a CLT e pela instrução normativa da 27 
OAB. A assessora jurídica informou que o plano é necessário para definir as atribuições de cada 28 
funcionário. Após debates, ficou deliberado que o Plano dos Funcionários Comissionados será analisado 29 
por empresa especializada a ser contratada. 30 
3- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA PROPOSTA PARA O ACORDO COLETIVO DOS 31 
FUNCIONÁRIOS RELATIVO AO ANO DE 2011 – O Presidente passou a palavra ao Gerente 32 
Executivo que informou que, em reunião com o SINDECON, a proposta do Conselho para reajuste dos 33 
salários dos funcionários em 7,22% e manutenção do vale alimentação em R$15,00 foi rejeitada. Que, 34 
após negociações, o SINDECON apresentou nova proposta. A nova proposta apresentada pelo 35 
SINDECON para reajuste dos salários foi de 10% e para o vale alimentação de R$20,00 cada. Após 36 
debates foi decidido que para o reajuste dos salários o Conselho mantém a proposta de 7,22% e que para 37 
o vale alimentação a nova proposta é de R$16,50 (unitário). Que esses valores já serão aplicados no mês 38 
de Maio de 2011. A Assessora Jurídica informou sobre a decisão do MTE sobre o dissídio coletivo de 39 
2008, onde ficou arbitrado o reajuste complementar (retroativo) de 2,49% a ser aplicado nos salários dos 40 
funcionários que estavam registrados na época. O presidente Cândido disse que, em função dessa 41 
decisão, o CORECON-MG terá que pagar um passivo trabalhista. Colocado em votação, o pagamento e a 42 
negociação sobre a forma do pagamento foram aprovados por todos os Conselheiros presentes. 43 
4- COMITÊ EDITORIAL – O Presidente Cândido passou a palavra à Conselheira Daniela. A 44 
Conselheira perguntou se o regulamento do Comitê Editorial seria para avaliar trabalhos apresentados ao 45 
Conselho, se o Comitê Editorial iria submeter as decisões à Plenária e qual seria o tipo de publicações 46 
(livros, resenhas, artigos, etc). As considerações da Conselheira Daniela foram aprovadas. O Conselheiro 47 
Fabrício disse que o Comitê Editorial tem como objetivo avaliar pedidos de apoio a publicações. Após 48 
debates a Conselheira Daniela ficou de apresentar, na próxima plenária, uma minuta do regulamento do 49 
Comitê Editorial. 50 
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5- ANÁLISE/APROVAÇÃO DO BALANCETE DO I TRIMESTRE - O Presidente Cândido 51 
informou sobre a necessidade da aprovação do Balancete do I Trimestre, disse que o Balancete foi 52 
enviado para todos os Conselheiros para análise, passando a palavra ao Presidente da CTC, Conselheiro 53 
Fabrício. O Presidente da CTC informou que a Comissão se reuniu e analisou os processos relativos ao I 54 
Trimestre. Que, após análise, a CTC aprovou o Balancete e recomenda a sua aprovação aos demais 55 
conselheiros presentes. O Presidente Cândido colocou em votação a aprovação do Balancete do I 56 
Trimestre de 2011. O Balancete foi aprovado por todos os Conselheiros presentes. 57 
6- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DE APOIO FINANCEIRO (ASSOCIAÇÃO KEYNESIANA 58 
BRASILEIRA) - O Presidente Cândido informou aos presentes que o Conselho recebeu pedido de apoio 59 
financeiro. E que, seguindo a resolução 020/2011, que regulamenta a concessão de apoio financeiro pelo 60 
CORECON-MG, solicita deliberação da plenária. O pedido vem da Associação Keynesiana Brasileira, 61 
que irá realizar, na Universidade Federal do Rio de Janeiro - UFRJ, o IV Encontro Internacional da AKB, 62 
no período de 3 a 5 de agosto de 2011. Após debates, ficou deliberado que o apoio financeiro à AKB será 63 
de R$2.000,00 (dois mil reais). 64 
7- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO QUE TRATA DAS CERTIDÕES EMITIDAS 65 
PELO CORECON-MG – O Presidente passou a palavra para a assessora jurídica. A advogada 66 
informou que, após pesquisa em outros Regionais e Conselhos, sobre os valores cobrados para emissão 67 
de certidões, o CORECON-MG cobra praticamente os mesmos valores. Disse que esta faltando apenas a 68 
regulamentação da forma de emissão de tais certidões, trabalho que já vem sendo realizado. 69 
8- DISCUSSÃO SOBRE O PCS – O Presidente informou sobre o atual estágio do Plano de Cargos e 70 
Salários dos funcionários efetivos que está sendo elaborado pela assessora jurídica do Conselho. Que, 71 
para maior segurança do CORECON-MG, deveria ser contratada uma empresa especializada para 72 
finalizar esse trabalho, inclusive com a sua homologação no MTE. Que o Conselho tem urgência na 73 
homologação do PCS. Após debates ficou deliberado pela contratação de empresa especializada em 74 
Plano de Cargos e Salários.  75 
9- DISCUSSÃO SOBRE AS ATIVIDADES RELACIONADAS ÀS COMEMORAÇÕES DOS 60 76 
ANOS DA PROFISSÃO – O Presidente Cândido disse que o Conselho necessita definir em quais 77 
atividades a entidade vai participar. Que as faculdades particulares de Belo Horizonte estão mobilizadas 78 
e programando eventos para comemoração do dia do Economista. Que elas estão solicitando apoio 79 
institucional. Que outras atividades poderão ser realizadas em conjunto com o Sindicato e Associação. 80 
No dia 24/08 as três entidades serão homenageadas na Câmara Municipal. Que após o evento será 81 
oferecido um coquetel, que deverá ser pago pelas instituições. O Sindicato disponibilizou R$1.000,00. O 82 
Presidente Cândido disse que CORECON-MG poderá apoiar o evento com o valor de R$1.000,00. Disse, 83 
que a ASSEMG já definiu os nomes que serão homenageados no evento do dia 12 de agosto. Que a 84 
Presidente Dilma será homenageada com o prêmio, medalha Presidente Juscelino Kubitschek, como 85 
Desenvolvimentista Brasileira do Ano, entre outros homenageados. Que, para realizar o evento, a 86 
ASSEMG pediu apoio financeiro ao Conselho. O Presidente, disse que informou a ASSEMG das 87 
limitações orçamentárias do CORECON-MG. Após debates ficou deliberado que a ASSEMG deverá 88 
apresentar o pedido de apoio financeiro com o Projeto do Evento, para que a plenária possa analisar e 89 
definir o apoio. Disse que a ASSEMG irá realizar um Seminário Nacional de Economia e Finanças, em 90 
Belo Horizonte no mês de agosto, juntamente com o IBEF. Que o CORECON-MG seria convidado para 91 
participar e apoiar institucionalmente. O Presidente informou que o Assessor de Comunicação propôs 92 
que o CORECON-MG realizasse em agosto um Prêmio de Jornalismo Econômico. Que seriam 93 
premiados os dois primeiros lugares. Que o Prêmio seria destinado a publicações econômicas feitas em 94 
jornais mineiros por profissionais de Jornalismo, na categoria jornal impresso. Após debates, ficou 95 
deliberado que o Conselho irá premiar o primeiro lugar com o valor de R$2.000,00. O presidente 96 
informou que, juntamente com a Fundação João Pinheiro e ASSEMG, surgiu a possibilidade de realizar 97 
um seminário sobre economia mineira. O evento seria em agosto como parte das comemorações do dia 98 
do Economista. Disse que foi procurado pelo Sebrae, através da Diretora de Operações, Economista Elbe 99 
Brandão. Que o Sebrae propôs realizar juntamente com o Conselho um evento para discutir 100 
“Desequilíbrios Regionais” do estado. Que o Conselheiro Carlos Sidnei propôs incluir também uma 101 
discussão sobre as perspectivas da economia mineira e, com isso, fazer um grande seminário. Que 102 
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agendou uma reunião com a presidente da Fundação João Pinheiro. Que está tentando uma agenda com o 103 
Presidente do BDMG. O Conselheiro Claudio Gontijo disse que, para realizar todos esses eventos, 104 
precisa haver uma conciliação de agendas. Disse que seria interessante reunir um representante de cada 105 
entidade para discutir a realização de um grande evento. O Presidente disse que o Conselho precisa 106 
definir qual o montante disponível para os eventos. O Presidente da CTC, Conselheiro Fabrício, disse 107 
que a Comissão irá se reunir para definir o valor a ser destinado aos apoios financeiros em 2011. O 108 
Presidente informou que para o Encontro de Economistas do Sudeste, os custos serão rateados de forma 109 
proporcional entres os Conselhos participantes. Que o evento será nos dias 15 a 17 de junho, no Rio de 110 
Janeiro. Que o Conselheiro Carlos Sidnei irá participar do debate que tem o tema “Vulnerabilidade 111 
externa e estrutural do Brasil”. Que o Conselheiro Federal José Eustáquio irá participar do debate que 112 
tem o tema “Inflação e Crescimento”. E que ele irá ser o moderador do debate “Inflação e Crescimento”.  113 
II – ORDEM DO DIA: 114 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 115 
CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 116 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E 117 
HOMOLOGADOS: 118 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  119 

1) Gelton Pinto Coelho Filho (Apresentou Diploma) RD 7151    

2) Julio Cassio Silva Abreu (Apresentou Diploma)  RD 7544 

3) Juliana de Castro Soares (Apresentou Diploma) RD 7577   

4) Gerson Nassor Cardoso  RD 7682  

5) Clemente Aparecido Santos Moura RD 7683 

6) Fabio Barros de Araújo Garcia RD 7684 

7) Thiago Caruso de Castro RD 7685 

8) Luis Andre Jardim da Silveira RD 7686 

9) Luana Pinheiro Alcântara RD 7687 
► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 120 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 121 

 Processo n.º Tipo Nome do Economista Nº Registro  

01) 053/2010 Cancel. Outra Profis. Erika Pinel De Mendonca Freire RD 7179 

02) 068/2010 Cancel. Outra Profis. Olivia Cristina De Oliveira RD 7356 

03) 084/2010 Cancel. Outra Profis. Nagissa Yuri Hiramatsu Pereira RD  6557 

04) 109/2010 Cancel. Outra Profis. Terezinha Maria Teixeira Reboucas RD 4983 

05) 136/2010 Cancel. Outra Profis. Wellington Luiz Fontes RD 1201 

06) 152/2010 Cancel. Outra Profis. Hugo Victor Danziato Ferraz RD  7194 

07) 181/2010 Cancel. Outra Profis. Gil Cesar Alves Costa RD 5835 

08) 043/2011 Cancel. Outra Profis. Gillian Del Puppo Alves RD  7211 

09) 040/2011 Cancel. Outra Profis. Antonio Eugenio Da Costa Almeida RD  5040 

10) 046/2011 Cancel. Outra Profis. Geraldo Eduardo Da Silva Caixeta RD  1166 

11) 081/2011 Cancel. Outra Profis. Myrian Caroline Heider RD   4426 

12) 082/2011 Cancel. Outra Profis. Ervio Francisco Maia RD   6574 

13) 057/2011 Cancel. Falecimento Herbert Ferreira Batista RD 7285 

14) 153/2010 Cancel. Aposentadoria Carmem Lúcia Kelmer RD 2203 
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15) 159/2010 Cancel.Aposentadoria Fuad Jorge Noman Filho RD  6494 

16) 039/2011 Cancel.Aposentadoria Wellman Costa Pinto RD  1070 

17) 041/2011 Cancel.Aposentadoria Walter Pereira RD  1073 

18) 060/2011 Cancel.Aposentadoria Osvaldo Piuzana Damasceno Barbosa RD  3928 

19) 066/2011 Cancel.Aposentadoria Marcia Maria Ribeiro Faria RD  1181 

20) 068/2011 Cancel. Aposentadoria Ailton Polettini RD  2074 

21) 188/2009 Camcel.Desemprego Cláudia Sayonara Leão RD  5313 

22) 004/2010 Cancel. Desemprego Sergio Azevedo Sampaio RD  5469 

23) 076/2010 Cancel. Desemprego Lilian Batista Amin RD  4050 

24) 054/2011 Cancel. Desemprego Junia Patricia Dias Martins RD  6161 

25) 076/2009 Cancel. Desemprego Masakatu Nakagami RD  5313 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Jurídica – Deferido: 122 

 Processo n.º Tipo Nome da Empresa Nº Registro  

01) 
063/20113 

Não exerce atividades 
de economia 

Mendes Junior Trading S/A RD 180 

Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Indeferido: 123 

 Proc4esso n.º Tipo Nome do Economista Nº Registro  

01) 175/2009 Indeferimento Rodrigo Fontenelli Araújo Miranda RD  6653 

02) 059/2010 Indeferimento Vicente Fortuna Abrantes RD 3005 

03) 082/2010 Indeferimento Cristiane Chagas Siqueira RD 6356  

04) 136/2010 Indeferimento Wellington Luiz Fontes RD 1201 

05) 058/2011 Indeferido Diogo Antunes De Siqueira Costa RD 7147 

► Processos de SUSPENSÃO de Registro: 124 
Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 125 

 Processo n.º Tipo Nome do Economista Nº Registro  

01) 025/2011 Suspens.Desemprego Janio Antonio Hallak RD  2861 

02) 038/2011 Suspens.Desemprego Wanderson Albano Da Cruz RD   7536 

03) 049/2011 Suspens.Desemprego Gleuder Pinheiro Caldeira RD  7550 

04) 055/2011 Suspens. Desemprego Sylvia Ferreira Marques RD  7081 
05) 071/2009 Suspens. Afast. Previd. Pror. Jose Roberto Da Silva RD 4445 

                        Processos em Diligência 126 

 Processo n.º Tipo Nome do Economista Nº Registro  

01) 044/2011 Diligência Veronica Clemente Amaral RD  6338 

02) 045/2011 Diligência Sonia Maria Goncalves Pedroso RD  5489 

03) 047/2011 Diligência Luiz Salvador De Almeida RD  6597 

04) 048/2011 Diligência Joao Batista Pereira Marinho RD  6090 

05) 059/2011 Diligência Eduardo Paiva Magalhães RD  2164 

06) 061/2011 Diligência Alessandra Lima M. Dos S. Paes RD  6596 

07) 062/2011 Diligência Luiz Carlos Pasqual RD 5404 
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08) 150/2010 Diligência Luiz Carlos Pereira Guedes RD 1333 

Processos de Requisição de Inscrição Remida – Deferido: 127 

 Processo n.º Tipo Nome da Empresa Nº Registro  

01) 056/20113 Inscrição Remida Jose Otavio De Oliveira Machado RD 2755 

O Plenário deliberou, por unanimidade, a cobrança da penalidade pecuniária aos fiscalizados 128 
relacionados na tabela abaixo, multa, e inscrição da mesma em dívida ativa, que foi motivada pelo 129 
descumprimento da legislação vigente, decisão proferida em conformidade com o parecer/voto do 130 
Conselheiro Relator, Econ. Antônio de Pádua Galvão.  131 
  Processo Adm. n.º Nome do(a) Profissional/Empresa Nº Cadastro  

1)                  4162/2011 Eugenio Guimarães Netto 04/2009 

2)                  4163/2011 Orion Arquitetos Associados LTDA 11/2010 

3)                  4164/2011 Gepeme Assessoria em Gestão LTDA 26/2010 

III – INFORMES: O Presidente Cândido, a pedido do Conselheiro Pedro Paulo, sugeriu que as 132 
próximas plenárias tivessem inicio às 17 horas e 30 minutos. O novo horário para as plenárias foi 133 
aprovado por todos os presentes.  O Presidente disse que foi procurado pelo Delegado de Itaúna, 134 
Economista Ruperto Vega. Que o Delegado disse, que após o fechamento do Curso de Economia em 135 
Itaúna, ele ficou sem ação. O Presidente sugeriu que fosse elaborado um plano de avaliação de todas as 136 
Delegacias. A Conselheira Daniela, que integra a Comissão para avaliação das Delegacias, irá apresentar 137 
um questionário que deverá ser enviado a todos os Delegados para levantar a situação atual. O 138 
Conselheiro José Roberto se manifestou contrário ao parecer jurídico, no qual opinou pelo deferimento 139 
do cancelamento de registro de economistas que se encontram desempregados, em virtude de ausência de 140 
regulamentação do Conselho Federal de Economia sobre a questão, havendo apenas a previsão de 141 
concessão de suspensão de registro por até dois anos. 142 

ENCERRAMENTO – O Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais eu, Flávio Vidigal de 143 
Carvalho Pereira, lavrei a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pela 144 
assessora jurídica, Gabriela Ferrari Veras e pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros Regionais 145 
Efetivos presentes.  Sala das Sessões, 02 de Maio de 2011, 21h15min. 146 
 147 
 148 
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